



【緊急告知】感染症感染拡大防止にあたってのお願い

2022年度関西学生バスケットボールリーグ戦が開幕され、日頃より感染症の感染予防にご協力いただき、誠にありがとうございます。

表題の件、開幕直後ではございますが、新型コロナウイルス感染症の影響が本大会に発生しております。

つきましては、本大会を安心安全に運営するため、以下のご対応をよろしくお願いいたします。

1. お願いする内容：

各チームにおいて「抗原検査キット」の購入し準備をお願いします。

※同キットの購入は各チームにてご負担のほどお願いします。

※医療用抗原検査キットの購入を推奨いたします。

2. 理由：

各チームから体調不良者が発生した場合、迅速に状況把握をおこないたいため。

さらに、抗原検査の結果をもとに、試合参加可否を KIBF 安全対策チームにて検討するため。

→体調不良者の検査結果が陰性であった場合、体調不良者以外の選手（自チームの試合出場選手 および対戦相手チームの試合出場選手）はリーグ戦への参加を可能とする。

→検査後、一人でも陽性反応者が出た場合は、速やかに当連盟へご連絡をお願いします。

試合の取り扱いを KIBF 安全対策チームにて検討し判断いたします。

なお、本日実施予定であった「京都大学 VS 大阪大学」、9月3日実施予定であった「京都大学 VS 神戸学院大学」の試合は、別日程で対戦実施することを決定いたしました。

上記内容を各チームに周知をおこなう前であったため、KIBF 安全対策チームにて検討した結果、スケジュールの調整をおこないました。

しかしながら体育館の確保状況や日程に余裕がないことから、今後の試合スケジュールを調整することが非常に厳しい状況でございます。

引き続き感染症の感染予防に努めて頂き、上記の対応を全チームがご対応いただくことで、持続可能な運営が可能であると考えております。

事情ご賢察いただき、ご協力のほど何卒よろしくお願いいたします。

以上